



R2.5.1

コロナに負けるな。

錦丘中の皆さん、元気ですか、計画的に過ごせていますか。

新型コロナウィルスの感染拡大を防ぐために、学校が長期間休校ということで、誰もがこれまでに経験したことのない複雑な思いをしているのではないかと思います。

全国に非常事態宣言が出る中、石川県では感染拡大が進み、感染者数が増加したことから、13ある特定警戒都道府県の1つに位置付けられました。人との接触を極力避けるために不要不急の外出はしないなど、一人一人の行動が制限されることになり、多くの人が感染症の見えない恐ろしさとともに、普通ではない息苦しさやストレスを感じているのではないでしょうか。

また、全国中学校体育大会が中止になるなど、大きなイベントが次々と中止或いは延期という衝撃的な報道が続き、皆さんの中には、これから行事や部活動がどうなるのかと大きな不安を抱いている人も多いのではないでしょうか。

せっかくのゴールデンウィークだというのに、どこにも出かけられず、いつになつたら終息するのか予断を許さない状況が続いています。

そんな中、休校が延長されることになりました。皆さんにとっては、更に大きな試練になります。ですが、皆さんには、こういう時だからこそ、辛抱強く困難に耐え、今自身がすべきことは何かしっかり考え行動し、このピンチを人間的に成長するチャンスだと捉えて、決してコロナに負けないでほしいと思っています。

先日、学校からのメッセージでも示しましたが、「一陽来復（いちようらいふく）」というのは、寒い冬が終わり春が来るよう、苦難の後には明るい未来が待っている、悪いことの後に良いことがあるという意味の四字熟語です。

休校が解け、普段の学校生活が戻るその日を心待ちにして、日々精進してください。先生方も皆さん的心身の健康を気遣いながら、家にいても力が付くように勉強が進むようにと、授業動画やプリントづくり、これから学習計画の作成に取り組んでいます。休校中の教室から、皆さんを応援しています。 才鷹

～感染拡大防止に向けて（念のために）～

- ・密閉、密集、密接の3密が重なる場を徹底的に避けること
- ・人との接触ができるだけ避けるために、不要不急の外出はしないこと
- ・手洗いや咳エチケット、マスクの着用といった基本的な感染症対策を徹底すること
- ・感染症の方やその家族、あるいは医療従事者等に対する差別や偏見につながる行動は絶対にしないこと
- ・自分の行動ペースを乱さず守ること、3点固定の維持継続